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2016 年 3 月 28 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 11 回）議事録 

 

日 時  ： 2016 年 3 月 28 日(月)19:15～21:15 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26) 

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

 ゲスト：根岸孝光(26)・ﾍﾞﾅｰﾄﾞ聡子(48)・岩澤孝昭(49)    上 16 名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

暑くなったり寒くなったり三寒四温で間もなく春になりますがこの一年皆様お疲れ様でした。153 名の方が卒

業し 13000 人を超える人数になりました。新年度には三大事業の会報発送と総会が控えています。よろしく

お願いいたします。 

２．議事録の確認(2 月 26 日常任幹事会)                        一部修正の上承認 

３．報告事項 

① 学校より(高石副幹事長) 

4 号館ラウンジが完成しました。新年度より使用いたします。2 号館一階も改装して充実させていきます。今

後学院全体で統一したロゴを使うようになります。 

② 会計監査 

(野澤幹事長)本日学校で西岡さんと藤田さんに今年度の会計監査をやっていただきました。 

(藤田監査)滞りなく決算が行われとても健全な決算になっていることを確認いたしました。 

③ 会報について(甲斐会報委員長) 

皆様のご協力で無事校了しました。ありがとうございます。 

(野澤幹事長)岩楯基金の件によって重さが変わり配送業者を変えることになしました。 

④ (萩原)本日終了後東日本大震災の募金箱を開封します。ご協力ください。 

４．協議事項 

① 議案書(別紙参照)                                   各議案承認 

・第 1 号議案 2015 年度事業報告 

・第 2 号議案 2015 年度決算報告 

・第 3 号議案 監査報告 

・第 4 号議案 2016 年度事業計画 

・第 5 号議案 2016 年度予算案 

・第 6 号議案 人事案 

(野澤幹事長)維持会費について以前にも検討する話が出ていますがあらためて断続的に検討して行くことでい

かがでしょうか。例えば在校生の月 200 円を 100 円アップするなど、いろいろあると思います。     承認 

② 次年度の合同同窓会代議員について 

三役に加え藤田伸哉(18)、甲斐深雪(31)の 8 名                         承認 

③ (高橋副会長)2016 年度総会(5 月 21 日)の案内を昨年同様学年幹事に送ります。           承認 

④ その他(近田会計幹事)決算に向けて時間がかかってすみませんでした。(野澤幹事長)仮払いの現金が合わない

原因になるので手数料は必要経費と捉え振り込みで行う。                    承認 
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５．今後の予定(変更あり) 

・合同幹事会   04 月 11 日(月) 19 時より  メディアセンター  

・三役会   04 月 18 日(月) 19 時より  ロイヤルホスト  

・常任幹事会   04 月 27 日(水) 19 時より  母校会議室 

・三役会   05 月 12 日(木) 19 時より  ロイヤルホスト  

・2016 年度総会  05 月 21 日(土) 13 時より  母校 

・常任幹事会   05 月 27 日(金) 19 時より  母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 


